

## Gründungsprüfung vor Abschluss, Investments und vieles mehr

Liebe Mitglieder,  
liebe Interessenten und Unterstützer,

unsere letzte Mitgliederinfo liegt schon wieder einige Zeit zurück. Das liegt aber nicht daran, dass „still der See ruhte“. Es war genau das Gegenteil der Fall. Die letzten Wochen waren sehr ereignis- und arbeitsreich. Das Wichtigste habe ich Ihnen in dieser Mail zusammengefasst. Vorab: es gibt einige positive Nachrichten.

Ich möchte an dieser Stelle auch kurz um Verständnis dafür bitten, dass zwischen Hauptjob, Familie und ehrenamtlicher Arbeit für die Genossenschaft die Information der Mitglieder in der letzten Zeit etwas zu kurz gekommen ist. Wir tun unser bestes. Bei dringenden Fragen können Sie sich natürlich auch immer per Mail oder telefonisch an uns wenden.

### Gründungsprüfung

Der Genossenschaftsverband hat uns mitgeteilt, dass wir voraussichtlich in der nächsten Woche mit einem positiven Gründungsgutachten rechnen können. Sobald das Gutachten vorliegt, können wir uns notariell ins Genossenschaftsregister eintragen lassen. Dann haben wir als Genossenschaft die volle Rechtsfähigkeit erreicht. Ich muss sagen, dass die Gründungsprüfung ein ziemlicher „Papierkrieg“ war. Aber letztlich ist die Gründlichkeit der Prüfungsverbände wahrscheinlich einer der Gründe warum Genossenschaften zu den sichersten Rechtsformen für Unternehmen zählen.

### Neue Mitglieder und Einzahlung der Genossenschaftsanteile

Mittlerweile haben 57 Personen insgesamt 272 Genossenschaftsanteile gezeichnet. Das entspricht einem Geschäftsguthaben von 136.000 €. Tatsächlich sind bisher 121.000 € auf unserem Geschäftskonto eingegangen (89%). Alle die es bisher vergessen haben oder noch nicht dazu gekommen sind, möchte ich bitten, ihre Geschäftsanteile zeitnah zu überweisen. Wir wollen noch dieses Jahr investieren und brauchen dafür natürlich auch das notwendige Eigenkapital. Alle die schon überwiesen haben, bekommen nächste Woche eine Bestätigung und ihre endgültige Mitgliedsnummer.

### Übernahme der PV-Anlagen der Solidarische Energiegenossenschaft Thüringen eG „Solide“

Die Solidarische Energiegenossenschaft Thüringen eG „Solide“ mit Sitz in Bleicherode möchte aus Altersgründen ihren Geschäftsbetrieb einstellen. Die Genossenschaft hat uns angeboten, vier ihrer Dach-PV-Anlagen zu übernehmen. Es handelt sich um EEG-geförderte Anlagen auf kommunalen

Gebäuden. Der im Gebäude verbrauchte Strom wird von den Gemeinden abgekauft. Peter Zierenner und ich haben uns die Anlagen vor Ort angeschaut und die Technik unter die Lupe genommen. Die Anlagen sind in gutem Zustand. Die Erträge sind ebenfalls gut. Wir werden als Vorstand dem Aufsichtsrat den Kauf der Anlagen vorschlagen. Sie könnte unsere eigenen Projekte gut ergänzen und würden sich gut in unser Portfolio einfügen.

#### Abwasserzweckverband „Finne“

Der Abwasserzweckverband „Finne“ wird in seiner nächsten Sitzung darüber beschließen, ob er mit uns eine Absichtserklärung über eine Zusammenarbeit abschließt. Es geht dabei um die Ausstattung der Kläranlagen im Landkreis mit PV-Anlagen. Die Abwasseraufbereitung ist ein sehr stromintensiver und damit teurer Prozess. Eine Zusammenarbeit zwischen uns und dem Abwasserzweckverband könnte dabei helfen, die Bürger bei den Abwassergebühren zu entlasten.

#### Gespräche mit Projektieren und Investoren

Wir haben in den letzten Wochen zahlreiche Gespräche mit Projektierern und möglichen Investoren geführt. Dabei sind viele gute Projektideen diskutiert worden. Unsere Aufgabe in den nächsten Wochen und Monaten wird es sein, die besten Projekte auszuwählen und dann Möglichkeiten zur Umsetzung zu suchen.

Zum Beginn der Sommerferien wünschen wir Allen, ob daheim oder auf Reisen, gute Erholung, sonniges Wetter und viele schöne Erlebnisse.

Für den Vorstand

Sebastian Goldhorn